

## Bauantrag eingereicht

Montag, den 02. Mai 2011 um 20:54 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 26. Juni 2011 um 09:16 Uhr

---

Nachdem wir kurz vor Urlaubsantritt die Bauantragsunterlagen von Hagemann Haus erhielten konnten wir auf unserer Heimreise bei einem Abstecher in Bad Endorf glücklicherweise auch alle notwendigen Unterschriften der angrenzenden Nachbarn zur Einreichung des Bauantrags einholen. Am Abend des 29.04.2011 landete der Umschlag mit den Antragsmappen dann auch im Briefkasten der Gemeinde.

{accesstext mode="user" user="FamilyandFriends"}



{/accesstext}